



La
verdadera
LUZ

Mateo 4: 14 - 16 14



La verdadera luz

Mateo 4: 14 - 16 *14 Para que se cumpliese lo dicho por el profeta Isaías, cuando dijo: 15 Tierra de Zabulón y tierra de Neftalí, Camino del mar, al otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles; 16 El pueblo asentado en tinieblas vio gran luz; y a los asentados en región de sombra de muerte, luz les resplandeció.*

Introducción

Esta es una profecía del profeta Isaías que tuvo su verdadero cumplimiento cuando Jesús, “la luz del mundo”, llegó a los fines de Zabulón y Neftalí, en Galilea, al pueblo asentado en tinieblas, en región y sombra de muerte.

Isaías 9: 1-2 *Mas no habrá siempre oscuridad para la que está ahora en angustia, tal como la aflicción que le vino en el tiempo que livianamente tocaron la primera vez a la tierra de Zabulón y a la tierra de Neftalí; pues al fin llenará de gloria el*

TEMA: **La luz verdadera** www.salvados.org

camino del mar, de aquel lado del Jordán, en Galilea de los gentiles. 2 El pueblo que andaba en tinieblas vio gran luz; los que moraban en tierra de sombra de muerte, luz resplandeció sobre ellos.

Como podemos ver en los versos bíblicos de Mateo 4: 14 – 16, se nos invita a considerar, la condición del pueblo, y la gran bendición que les llevo. El pueblo que vivía en una terrible oscuridad, Dios en su gran amor hacia ellos le llevo la mejor la luz, la verdadera luz; ya que se habían iluminado y calentado como Pedro en falsa luz y fuego extraño.

1. La condición del pueblo.

Este pueblo se encontraba en dos condiciones que son:

- a) *Asentado en tinieblas.*
- b) *En región y sombra de muerte.*

No era fácil la condición de este pueblo, su camino firmemente podemos decir que iba hacia la oscuridad eterna.

a. Asentados en tinieblas. Es estar ubicados, sentados, cómodos, no en comodidad sino acostumbrados a esa clase vida y sin ilusiones de salir de ella. Estas tinieblas, son peores que las tinieblas de una negra noche, estas tinieblas son tinieblas espirituales y tinieblas mentales.

Entre las espirituales están:

- Ignorancia.
- Superstición.
- Idolatría.

Entre las mentales están:

- Incapacidad de ver y discernir entre lo falso y lo verdadero, entre el bien y el mal.

- Incapacidad de saber de donde viene, ni adonde van, sin Dios y sin esperanza en el mundo.

B. Región y sombra de muerte. Peor todavía, no solo están rodeados de gran oscuridad, sino que se hallaban en estado de moribundos o espiritualmente muertos; “muertos en transgresiones y pecados”

Efesios 2: 1 – 3 *Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados, 2 en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia, 3 entre los cuales también todos nosotros vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra carne, haciendo la voluntad de la carne y de los pensamientos, y éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás.*

Estas personas de las cuales hablo el profeta Isaías, estaban parados y contentos con su desgracia. “Porque amaron mas las tinieblas que la luz”. Cuantos pueblos actualmente se estan en la misma condición que se encontraban estos pueblos que menciona Isaías.

2. La bendición que llego al pueblo.

Estos pueblos recibieron dos grandes bendiciones, las cuales son:

- a. *Vieron gran luz*
- b. *Una luz les resplandeció.*

Esta luz que les resplandeció fue: Cristo Jesús, quien declaro que “*El es la luz del mundo*”

Juan 9: 4 – 5 *Me es necesario hacer las obras del que me envió, entre tanto que el día dura; la noche viene, cuando nadie puede trabajar. 5 Entre tanto que estoy en el mundo, luz soy del mundo.*

TEMA: ***La luz verdadera*** www.salvados.org

Como el sol ilumina, calienta y produce vegetación en el mundo material; así Cristo, la luz espiritual, en la esfera espiritual, ilumina hasta los pensamientos, y lo más íntimo de cada persona.

Hebreos 4: 12 *Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.*

Cristo es la Gran Luz. La Luz Suprema, porque es eterna y divina, que esclarece la inteligencia, ilumina la conciencia, calienta el corazón y produce la vida espiritual y eterna. Esta es la Luz que nos juzga y nos examina lo que creemos.

En una noche al iluminarnos con una lámpara de baja iluminación, no podremos ver la suciedad de nuestra ropa, hasta que estamos donde hay mucha iluminación; de la misma manera las personas no se dan cuenta de su suciedad hasta que se enfrentan a la luz de Cristo, que declara todo lo que hay en las



TEMA: **La luz verdadera** www.salvados.org

personas. *Las manchas del corazón, la corrección del alma, la conciencia congelada.*

Conclusión

Las tierras de Zabulón y las tierras de Neftalí, tuvieron la bendición de ver esta Gran Luz, y de la misma manera hoy tenemos la misma oportunidad de ver esa Gran Luz. **Juan 12: 35** *Entonces Jesús les dijo: Aún por un poco está la luz entre vosotros; andad entre tanto que tenéis luz, para que no os sorprendan las tinieblas; porque el que anda en tinieblas, no sabe a dónde va.*